

HANURA

Sinergitas TNI-POLRI Lakukan Pengamanan Pasar Kembang

Agung widodo - DEMAK.HANURA.CO.ID

Apr 9, 2024 - 08:42



personel Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen dan Satpol PP Kecamatan Mranggen lakukan pengamanan dan patroli dialogis di pasar kembang

DEMAK - Guna memberikan rasa aman dan nyaman pada pengunjung dan pedagang pasar kembang Mranggen menjelang Idul Fitri tahun 2024, personel

Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen dan Satpol PP Kecamatan Mranggen lakukan pengamanan dan patroli dialogis di pasar kembang Mranggen. Selasa (09/04/2024).

Dalam kegiatan tersebut Tim Gabungan tersebut sebelumnya melaksanakan apel di Mapolsek Mranggen yang di pimpin Kapolsek Mranggen AKP Margono, S.H dan saur bersama dan dilanjutkan pengamanan di sepanjang jalan raya Mranggen - Kembangarum, untuk memberikan imbauan kepada pengunjung pasar dan pedagang untuk selalu bersama-sama menciptakan situasi yang aman, nyaman dan kondusif dalam kegiatan pasar kembang ini.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menjelaskan bahwa personel Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen dan Satpol PP Kecamatan Mranggen melaksanakan pengamanan pada pasar kembang dalam jelang Idul Fitri tahun 2024 ini. Hal ini untuk memberi rasa aman terhadap masyarakat yang hendak membeli kebutuhan atau sekedar melintas di lokasi.

“Kegiatan Pengamanan Pasar Kembang ini untuk mencegah gangguan kamtibmas serta cegah kemacetan di lokasi pasar kembang jelang Idul Fitri tahun 2024,” ujar Danramil.

Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH menambahkan dalam kegiatan pengamanan pasar kembang ini di mulai dari pukul 04.00 WIB bertempat di Polsek Mranggen dilakukan saur bersama dan dilanjutkan pelaksanaan pengamanan mulai pukul 05.00 WIB sampai dengan arus lalin dan pengunjung pasar sepi.

“Personel pengamanan melaksanakan patroli jalan kaki disepertaran pasar kembang yaitu sepanjang jalan raya Mranggen - Kembangarum guna mencegah gangguan Kamtibmas dan arus lalu lintas serta niat maupun aksi orang-orang yang tidak bertanggung jawab untuk berbuat jahat, karena kejahatan dapat dilakukan apabila ada suatu kesempatan,” ucap Kapolsek. (Pendim0716).